

ideal digital

Sábado, 9 de abril de 2005

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [P](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COM](#)

[SECCIONES]

Local
Costa
Provincia
Andalucía
Opinión
España
Mundo
Vivir
Televisión
Titulares del día
Especiales

[MULTIMEDIA]

Gráficos
Galerías 

Imágenes del día

[SUPLEMENTOS]

Expectativas
Llave Maestra

[CANALES]

Agricultura
Atramentum
Bolsa Directa
Cibernauta
Ciclismo
Cine Ideal
Descargas 
Entrevistas
Esquí
Formación
Infantil
IndyRock
Legal
Libros
Lorca
Meteorología
Moda
Motor
Mujer Hoy

■ VIVIR

VIVIR

Apoyo de Irene de Grecia al Centro de Estudios Bizantinos de Granada

El embajador griego, Vassilis Vitsaxis, recibe la Medalla de Honor de esta institución por su contribución a difundir la cultura helena

B. GALLEGO-COÍN/GRANADA

La princesa Irene de Grecia, asistió ayer al acto de entrega de la primera Medalla de Honor que concede el Centro de Estudios Bizantinos, Neogriegos y Chipriotas de Granada.

 Imprimir  Enviar

David Aguilar, rector de la [Universidad de Granada](#), hizo entrega del galardón al embajador griego en España, Vassilis Vitsaxis, «por su interesante y prolífica labor en el estudio de la literatura y la filosofía griegas, y su importante tarea de promoción de la cultura griega fuera de su país y en España».

Ante la presencia de la hermana de la Reina, benefactora de esta Fundación, Aguilar destacó la importancia del Centro de Estudios Bizantinos, «a pesar del desconocimiento que en esta ciudad se ha tenido hasta ahora de su existencia».

Asimismo, resaltó la «actividad ingente que lo ha llevado a ser un referente cultural en toda España y en Europa». Por su parte, el director de la institución, Morchos Morfakidis, pronunció un discurso de alabanza a Vitsaxis. «Cuenta con sobrados méritos como escritor, investigador y promotor de la cultura griega. Su trabajo es impresionante», destacó.

También mencionó la larga lista de galardones y reconocimientos que Vitsaxis ha recibido a lo largo de su trayectoria, además de anunciar que el Centro de Estudios Bizantinos editará en español la obra poética del embajador, doctorado en Derecho por la Universidad de Atenas.

«Con gran emoción»

Vitsaxis aceptó con una «gran emoción» la primera medalla que otorga este Centro. «No la interpreto como un regalo, sino como una invitación honorífica por parte de la familia de los hombres sedientos de aprendizaje y conocimiento». Vassilis Vitsaxis, autor de numerosos ensayos y de cuatro colecciones poéticas, considera el arte «como un álgebra velada, en referencia a que la hermosura puede ser considerada un valor matemático y viceversa».

Su intervención giró en torno a la necesidad del conocimiento y las diversas formas de acercarse a él, destacando «la importancia de la intuición» y defendiendo la incorporación de la estética «como una vía de acercamiento a la verdad, en igualdad de condiciones al conocimiento intelectual».

El acto contó con la presencia del presidente de la Diputación, Antonio Martínez Caler; el delegado de Cultura, José Antonio Pérez Tapias; su homónimo en el Ayuntamiento, Juan García Montero; Reynaldo Fernández Manzano, co-patrono del Centro desde su creación en Granada, Miguel Rodríguez Acosta y Andrés Sopeña.

Más de 15.000 títulos

El Centro de Estudios Bizantinos, Neogriegos y Chipriotas de Granada, cuenta con

BUS

ID
Ho
He

G

Cat
Lo

- Planet Fútbol
- Reportajes
- Televisión
- Todotrabajo
- Vehículos de Ocasión
- Viajes
- Waste Ecología

[PARTICIPA]

- Foros
- Chats 
- Amistad

la biblioteca más importante sobre el país helénico existente en el mundo hispano.

Alberga más de 15.000 títulos; 3.500 propiedad del fallecido Constantino Tsatsos, presidente de la República griega desde 1975 hasta 1981, además de primeras ediciones firmadas por sus autores.

Tiene su sede en el número 9 de la Gran Vía, y está abierto a todo el que lo desee. Además de un centro de investigación, imparte clases de griego moderno para los alumnos que no puedan cursarlo en la Universidad.

Previamente a la celebración del acto de entrega de la medalla, la hermana de la Reina Sofía firmó un convenio con la Universidad, destinado a la creación de una beca de investigación de postgrado, para el estudio del griego moderno.

Subir



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883
Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809
Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad/ Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

Power